

Les gouvernements de Cuba et du Honduras pour une plus grande coopération dans le domaine de la santé



La Havane, 25 avr (RHC) Le ministre cubain de la Santé Publique, José Ángel Portal, et le ministre hondurien de la Planification Stratégique, Ricardo Salgado, ont tenu une réunion pour aborder les défis actuels dans le domaine de la santé et liés à la dynamique démographique des deux nations.

« Ce jeudi, nous avons échangé des points de vue sur les défis communs dans le secteur de la santé avec le ministre de la planification stratégique du Honduras, Ricardo Salgado, dans le cadre de Cuba Santé 2025. En particulier, nous avons évalué les stratégies liées aux dynamiques démographiques des deux pays », a déclaré le ministre cubain de la santé sur son compte X officiel.

Portal a également rencontré Judith Rius, directrice du département de l'innovation et de l'accès aux médicaments et aux technologies de la santé de l'Organisation panaméricaine de la santé, afin de « renforcer les alliances avec cette organisation, considérée comme une priorité pour le ministère cubain de la santé publique ».

Le fonctionnaire cubain s'est également entretenu avec Ciro Ugarte Casafranca, directeur du département des urgences sanitaires de l'organisation, et a déclaré qu'ils avaient évalué de nouvelles stratégies à développer conjointement.

En outre, M. Portal s'est entretenu avec le directeur général des urgences du ministère de la santé de la République du Timor oriental, le docteur De Deus Amaral, ainsi qu'avec le docteur Celso Vaz do Nascimento Matos, chef du département de la santé de São Tomé de Janeiro.

Ils ont ratifié avec ce dernier la volonté de consolider les alliances dans le secteur de la santé au bénéfice des deux nations.

D'autres rencontres dans le cadre de Cuba Santé 2025 ont eu lieu avec Francesco Lucia, directeur de la prévention et de la santé publique de Calabre (Italie), avec qui le portail a échangé des idées visant à renforcer les liens dans le domaine de la santé ; et avec le ministre de la Santé et du Bien-être de l'enfant du Zimbabwe, Douglas Mombeshora ;

et avec le ministre haïtien de la santé publique et de la population, Bertrand Sinal.

En outre, un protocole de coopération a été signé avec Don Jialu, vice-gouverneur de la province de Guizhou en Chine, dans le but de renforcer les liens dans le domaine de la santé.

La Vème Convention Internationale Cuba Santé 2025 ferme ses portes aujourd'hui après cinq jours de débats entre quelque cinq mille délégués de 88 pays et l'organisation de plus de 400 activités dans le cadre de l'événement.

L'événement, qui s'est déroulé au Palais des congrès de la capitale et au centre d'exposition Pabexpo, a débuté le 21 et a accueilli, entre autres, le 16e Salon de la santé pour tous et le 2e Salon international du tourisme médical et du bien-être.

Le président de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a participé à la cérémonie de clôture du 16e salon international « Santé pour tous », consacré à cette occasion à la Chine et qui a réuni 263 entreprises, dont 142 provenant de 37 pays.

Cuba Santé 2025 s'achèvera aujourd'hui avec la « Déclaration de La Havane », où seront exposés les principaux défis sanitaires pour le monde dans les années à venir (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/381594-les-gouvernements-de-cuba-et-du-honduras-pour-une-plus-grande-cooperation-dans-le-domaine-de-la-sante>



Radio Habana Cuba